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≪防災まめ知識≫
２．震災後，家族との連絡方法は最低３つは決めておこう。遠い親戚や家，お墓などにメモを残方
法もある。携帯電話がつながらない場合は，公衆電話を使う。
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亀西コミ協たより 

平成２８年度 合同防災訓練 

 ６月２５日(土)亀田西小学校にて，亀田西小学

校区コミュニティ協議会主催「合同防災訓練」を

開催しました。 

 西コミ協１４の自治・町内会に自主防災組織が

結成され始めての訓練となりました。 

 目的は自治・町内会毎で避難方法・避難経路を確認して，それぞれのハザード

マップの作成準備を行ってもらい，「自助」の原点である，『自分の命は自分で守

る』ための９つのブースを体験して，ひとりでも多くの住民から防災知識を知って

もらうことです。 

 この防災訓練は，２年に１度開催しており，西小 

学校の児童・保護者や西中のジュニアレスキューを 

はじめ，多くの方々から参加をいただきました。 

 
               安心安全部会長 目黒 勝 

合同防災訓練に参加して 

亀田第３８区自治会  乙川 松夫 

 広大で肥沃な越後平野の中心部に位置し，近年では大きな自然 

災害にも遭遇しない地域に暮らせることは，大変ありがたいこと 

です。 

 我自治会では，鵜ノ子公会堂に一時避難して，その後，西小体 

育館に移動して，その経路途中での危険箇所等を確認しながら行 

動しました。体育館での防災ブースでは，ＡＥＤ心肺蘇生の体験 

をしたり，エコノミー症候群健康体操をしたり非常食も味見しま 

した。いざ！現実の災害時には，避難場所に集合してから救援物資届くまでの飲料水の確保や，仮

設トイレの設置等が第一に必要になると強く感じました。と同時に人と人の助け合いがあれば，何

とか克服出来る面も多いと思います。 

 このような災害は起こらないで欲しいと思いますが，海抜０ｍ地帯の多い亀田地区なので，水害

への心構えは必要かと思います。今回の合同防災訓練は，防災意識を高める意味で良い訓練でした。 

西中ジュニアレスキュー 

ＡＥＤ心肺蘇生 

エコノミー症候群健康体操 

４面に続く 
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風間　金助

副部会長

部会長

高橋　健一

中川　美和

小木　美鈴

清野　明人

中村　　仁

監　査

齋木　健二

堀川　雅司

中村富士夫

役　職

亀田西小学校長

亀田西中学校長

江南警察署長

氏　名

新発田和男

事務局次長/コミ協支援職員

会　計

部会長

副部会長

部
会
代
表
理
事

天野　　裕

栗原久美子

田中　　貢部会長

部会長

副部会長

副部会長

安心安全部会

環境部会

広報部会

副会長

レクリエーション部会

平成２８年度　亀田西小学校区コミュニティ協議会幹事会

　平成２８年５月２０日（金）「亀田西小学校区コミュニティ協議会幹事会」を亀田市民会館で開催し
ました。
　議案はすべて，ご参加の幹事様から承認をいただきました。
　今年度の主な活動は『平成28年度合同防災訓練(6/25実施済)』『第8回ふれ愛運動会(10/2)』『第
4回ふれ愛もちつき大会(1/22)』を企画していますので，皆さんぜひご参加下さい。

理　事

役　職 氏　名

会　長 竹内　一義

栗林　　茂

杉田　静子

間島　由夏事務局長

野村　祐行

家井真由美

目黒　　勝

～スローガン～ 

カメダ西 大きな輪になれ 笑顔と行動 
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　環境部会で，ゴーヤによるグリーンカーテン事業を
今年度は新たに亀田西中学校で実施しました。
　５月２５日(水曜日)一時小雨降る中，学校の１限目
の授業に合わせ，特別支援学級の生徒・担当の先生
方・部会員の三者で協力し合いながら，棚の設置と苗
付けを行いました。
　苗も子ども達のパワーをもらい，すくすく育ってい
ます。
　ご協力下さった皆さん，本当にありがとうございま
した。
　　　　　　　　　　　　　　　　環境部会長　清野

　５１区自治会がある中島一．二丁目は，ＪＲ亀田駅や新潟交通のバス停が近くにあること
で，旧新潟市への通勤通学には便利で，コンビニやスーパーもあり，買い物にも最適である。
町内には公立の保育園があり，ＪＲ信越本線を挟んだ向陽地区には，県立・私立の高校があ
り，教育環境にも優れている。その地区には広い亀田公園があり，自然を満喫できる住み良い
地域である。しかし，中島一丁目地区は，昭和３０～４０年代末期に団地ができて，それから
５０年近く経っているため，日本の他の地区と同様に高齢者が多く，空き家も目立ち始めて，
住宅街の限界集落化になりつつある。一方，高齢化のため体力的に自治会の役員が務まらない
というお年寄りが増えて来ている。これらの課題を克服するために何をすべきか，何ができる
かが，この自治会の身近で大きな課題である。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　亀田５１区中島大月自治会　　白鳥　寛

グリーンカーテン事業を行いました！ 

亀田５１区中島大月自治会 

 今年度も７月２８日（木）に江南区長懇談会を開催 

しました。 

 例年この時期に，亀西コミ協理事・幹事と江南区長 

が直接話し合いが出来る場で，江南区役所地域課主催 

で開催しています。この懇談会の特徴は，事前に区役 

所に質問をする等せずに「この場で質問・この場で答 

弁」が原則です。 

 今年度も自治・町内会から，地域の問題や意見が出 

され江南区長や幹部の方々が答弁していました。 

江南区長懇談会 

西中の校舎(江南区役所側に設置) 

（７月１６日撮影） 
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コミュニティ協議会の運営・活動は、新潟市の補助金を受けて実施しています。

 今年の夏も暑い日々が続いています。熱いと言えば「ＲＩＯ五輪」でしょうか。日本のメダル数は合計４１個 

で，史上最多を更新しました。 一方，忘れてはいけないのが『熱中症』です。 

今年も数多くの方々が亡くなっています。今一度，水分・塩分を忘れないように！          広報部会 

西小 下校パトロール 
     いつもありがとうございます 

 

                        亀田西小学校教頭  片山 恒 

 

                 毎年恒例の集団下校パトロールも，今年で１０回目を迎え 

                ました。今回も様々な団体の大勢の方々が見守って下さって 

                いることを子どもたちに知らせることが出来ました。 

 学校のため，子どもたちのために，惜しみなくお力添えくださる地域コミュニティーは学校に 

とってもまさに宝物です。 

 竹内コミュニティー協議会長を始め多くの方々から，ご協力いただいてきたことに改めて感謝 

いたします。 

 こんなに大勢の皆さまから見守ってもらえている子どもたちはとても幸せです。ありがとうご 

ざいます。 

 地域の方々の温かい思いに感謝の気持ちを表すためにも，学校ではあいさつがしっかりできる 

子どもの育成に力を注いでいます。どうぞ今後子どもたちのあいさつにも注目下さい。これから 

もよろしくお願いします。                  平成２８年 ４月２７日実施 

≪防災訓練に，ボランティアとして参加してもらった西中の生徒に感想文を書いてもらいました≫ 

亀田西中学校  斎藤 駿佑 

 ぼくは，心肺蘇生法(心臓マッサージ)とＡＥＤの使い方講習 

のボランティアをやりました。１１０番通報してから，救急車 

が到着するまで９分程要すると言うことなので，参加者の皆さ 

んに，どれだけ心肺蘇生法やＡＥＤが大切なのかを伝えました。 

 この合同防災訓練で訓練・実行したことを，災害時に生かし 

て行きたいと思いました。 

 

亀田西中学校  遠田 漢喜 

 ぼくは，三角巾を使った応急処置に参加しました。最初のう 

ちは，自分が覚えるのが精一杯で防災訓練に参加の方々に教え 

るのがすごく難しくて大変でした。でも，時間が経つに連れ，参加 

の方々に教えることが出来て，とてもうれしかった。 

 今回この合同防災訓練で習得したことを忘れないで，災害に備え 

たいです。 

 

《西コミ豆ニュース》 7/３０～３１に開催された新潟市少年少女スポーツ大会(ミニバ

ス5年生女子の部)で西小ミニバスチームが優勝しました！！ 写真小さくてゴメン 


